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2014 年 8 月第 796 号 

《68 期 1 号》 

Since 5.17.1948 

2014 年 8 月第一例会ご案内 
日時 8 月8 日(金) １９時～２１時 
会場： 西宮ＹＭＣＡ保育園３Ｆ 
   ドライバー：足立康幸メン､岩田健司メン 
 
１．開会点鐘           
２．ワイズソング・聖句朗読               
３.ゲスト・ビジターの紹介      山口会長 
４．食前感謝・会食 
５．六甲部長公式訪問メッセージ 多胡部長 
6． ゲストスピーチ  
  「コリアン旅行 四方山話」  
   オカリナ演奏 
 飛田 雄一氏（神戸学生青年ｾﾝﾀｰ常務理事） 
７．お誕生日お祝い         一同 
８．ワイズニュース          山口会長 
９．YMCA ニュース          宗行館長 
１０．その他連絡事項 
１１．閉会点鐘       
 

【お誕生日】  

馬場一郎メン(8/19), 宗行奈々子ﾒネット（8/21） 

スポンサークラブ 

  ・大阪クラブ 

DBC 締結(2007) 

  ・近江八幡クラブ 

  ・広島クラブ 

クラブ主役員 

会長 山口 吉郎 

副会長 山本 常雄 

直前会長 堤 一幸 

書記 廣瀬 一雄 

書記 西山 茂夫 

会計 足立 康幸 

会計 濱崎 進一 

監事 岩田 健司 

担当主事 宗行 孝之介 

部地域奉仕環境主査堤 一幸  

 

主題(2014-2015) 

■ 国際会長（IP)Isaac Palathinkal ｱｲｻﾞｯｸ ﾊﾟﾗｼﾝｶﾙ(インド） 

 “Talk Less, Do More” 「言葉より行動を」 

 スローガン “Do it Now” 「今すぐやろう！」 

■ ｱｼﾞｱ会長（ＡＰ）Ｙａｚ Ｏｋａｎｏ 岡野 泰和 （大阪土佐掘） 

 “Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」 

 スローガン “One Asia One world” 「ひとつのアジア、世界はひとつ」 

■ 西日本区理事（ＲＤ） 松本 武彦（大阪西) 

 “To walk together,echoing each other” 「響きあい、ともに歩む」 

 ーこころ豊かにワイズ活動を展開し、ワイズスピリットをつないでゆくー 

■ 六甲部部長（ＤG） 多胡 葉子（宝塚）  

 『わたしとあなたのＹ‘ｓダムをＹＭＣＡと共に  ユース・交流・地域』  

■ 西宮クラブ会長（ＣＰ）  山口 吉郎 

 『もっと楽しく、そしてワイズダムらしく！』 

   “Let’s enjoy Y’s activities” 

★ 2014 年 8 月 西日本区強調ポイント  “Youth Activities” 

 藤本 義隆 Y ｻ・ユース事業主任(阿蘇クラブ） 

 「YY(Y)共に成長していく未来の為に～今、私たちに出来る事～」 

  

 
我らのモットー；強い義務感を持とう、義務はすべての権利に伴う 

Ｔo acknowledge the duty that accompanies every right ！ 

今月の聖句   (選者 草地 とし子氏 ) 

「平和を実現する人々は幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。」（マタイによる福音書５章９節） 

                                                                                   

 【7 月例出席状況】 

第 1 例会（7.11 金) 

メン・ウィメン 22 名 

メネット・コメット 2 名 

ゲスト・ビジター 0 名 

合計名 22 （MU 2 名） 

出席率 95.7% 

在籍数 23 名 

 

第 2 例会（7.25 金) 

メン・ウィメン 13 名 

メネット・コメット 0 名 

ゲスト・ビジター 0 名 

合計 12 名 

 

(累計出席率 95.7%) 

【ファンド・BF 累計】7 月 

ニコニコファンド      3300p   累計 59300p 

Brotherhood Fund （目標 345$) 5700p   累計 49500p 

東日本大震災 Fund(目標 \27600) \3800 累計\33000 



【8
2（土）神戸

7（木）～

小野メン参加
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30（土）神戸
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【会長メッセージ】

暑中お見舞い申し上げます。連日むし暑い日が続

きますが、体調管理には十分ご注意ください。

こう暑いと、会社にたどり着くだけで一仕事終えた気

持ちになっております。

新会長になってからあっという間に１か月が経ち

ました。この間にブリテンや連絡のメールと郵便物

が次々と送られて来て、びっくりするとともに会長の

職務の一端を実感しました。整理は苦手で、うかう

かすると書類が山積みになりそうですが

ないように心して対応いたします。

 「もっと楽しく」と主題に掲げてスタートしましたが、

毎月の例会が充実した楽しいものとなりますように、

メンバー皆様には面白い発想・アイデアを出してい

ただきますようご協力をお願い

足立ドライバーの企画で、講師・飛田様より韓国の

お話を聴かせていただけるそうで楽しみにしていま

す。９月

サル・フィールド代表理事小泉氏

より希少難病について講演いただく予定です。

また１０月には、第４次宮古訪問を実行するべく日

程・交通手段等を計画している最中です。飛行機か

自動車かその組み合わせか、一長一短があり悩ん

でいます。

 ８月２日の神戸ＹＭＣＡ三宮会館での感謝礼拝・感

謝会にて、新会館建築募金目録を中道理事長にク

ラブを代表してお渡しい

します。

 残すところあと１１か月の会長ですが、月日はあっ

という間に過ぎてしまいますので、心残りがないよう

に頑張りたいと思っています。まだまだ分からない

ことだらけの会長ですので皆様のご指導ご鞭撻をよ

ろしくお願いたします。
 

 

【第一
ドライバー：

7 月

2014

行いました。開会点鍾は、前年度会長

8 月の予定】
（土）神戸 YMCA

（木）～10（日）第７１回国際大会

小野メン参加

日（金） 第一例会

22 日（金） 第二例会

（土）神戸 YMCA
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【会長メッセージ】

暑中お見舞い申し上げます。連日むし暑い日が続

きますが、体調管理には十分ご注意ください。

こう暑いと、会社にたどり着くだけで一仕事終えた気

持ちになっております。

新会長になってからあっという間に１か月が経ち

ました。この間にブリテンや連絡のメールと郵便物

が次々と送られて来て、びっくりするとともに会長の

職務の一端を実感しました。整理は苦手で、うかう

かすると書類が山積みになりそうですが

ないように心して対応いたします。

「もっと楽しく」と主題に掲げてスタートしましたが、

毎月の例会が充実した楽しいものとなりますように、

メンバー皆様には面白い発想・アイデアを出してい

ただきますようご協力をお願い

足立ドライバーの企画で、講師・飛田様より韓国の

お話を聴かせていただけるそうで楽しみにしていま

す。９月には大野メネット主査

サル・フィールド代表理事小泉氏

より希少難病について講演いただく予定です。

また１０月には、第４次宮古訪問を実行するべく日

程・交通手段等を計画している最中です。飛行機か

自動車かその組み合わせか、一長一短があり悩ん

でいます。 

８月２日の神戸ＹＭＣＡ三宮会館での感謝礼拝・感

謝会にて、新会館建築募金目録を中道理事長にク

ラブを代表してお渡しい

します。 

残すところあと１１か月の会長ですが、月日はあっ

という間に過ぎてしまいますので、心残りがないよう

に頑張りたいと思っています。まだまだ分からない

ことだらけの会長ですので皆様のご指導ご鞭撻をよ

ろしくお願いたします。

第一例会報告】
ドライバー：浅野

月 11 日（金）、西宮ＹＭＣＡ保育園

2014-2015 年度

行いました。開会点鍾は、前年度会長

月の予定】 
YMCA 三宮会館感謝礼拝

（日）第７１回国際大会

小野メン参加 

第一例会  六甲部長公式訪問

第二例会  

YMCA ウエルネスセンター献館式
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【会長メッセージ】 

暑中お見舞い申し上げます。連日むし暑い日が続

きますが、体調管理には十分ご注意ください。

こう暑いと、会社にたどり着くだけで一仕事終えた気

持ちになっております。 

新会長になってからあっという間に１か月が経ち

ました。この間にブリテンや連絡のメールと郵便物

が次々と送られて来て、びっくりするとともに会長の

職務の一端を実感しました。整理は苦手で、うかう

かすると書類が山積みになりそうですが

ないように心して対応いたします。

「もっと楽しく」と主題に掲げてスタートしましたが、

毎月の例会が充実した楽しいものとなりますように、

メンバー皆様には面白い発想・アイデアを出してい

ただきますようご協力をお願い

足立ドライバーの企画で、講師・飛田様より韓国の

お話を聴かせていただけるそうで楽しみにしていま

は大野メネット主査

サル・フィールド代表理事小泉氏

より希少難病について講演いただく予定です。

また１０月には、第４次宮古訪問を実行するべく日

程・交通手段等を計画している最中です。飛行機か

自動車かその組み合わせか、一長一短があり悩ん

８月２日の神戸ＹＭＣＡ三宮会館での感謝礼拝・感

謝会にて、新会館建築募金目録を中道理事長にク

ラブを代表してお渡しいたしましたことをご報告いた

残すところあと１１か月の会長ですが、月日はあっ

という間に過ぎてしまいますので、心残りがないよう

に頑張りたいと思っています。まだまだ分からない

ことだらけの会長ですので皆様のご指導ご鞭撻をよ

ろしくお願いたします。 

例会報告】 
浅野メン、石井

日（金）、西宮ＹＭＣＡ保育園

年度 最初の例会「キック・オフ例会」を

行いました。開会点鍾は、前年度会長

三宮会館感謝礼拝 

（日）第７１回国際大会 インドチェンナイ

六甲部長公式訪問

ウエルネスセンター献館式
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会長 山口

暑中お見舞い申し上げます。連日むし暑い日が続

きますが、体調管理には十分ご注意ください。

こう暑いと、会社にたどり着くだけで一仕事終えた気

新会長になってからあっという間に１か月が経ち

ました。この間にブリテンや連絡のメールと郵便物

が次々と送られて来て、びっくりするとともに会長の

職務の一端を実感しました。整理は苦手で、うかう

かすると書類が山積みになりそうですが

ないように心して対応いたします。 

「もっと楽しく」と主題に掲げてスタートしましたが、

毎月の例会が充実した楽しいものとなりますように、

メンバー皆様には面白い発想・アイデアを出してい

ただきますようご協力をお願いいたします。今月は、

足立ドライバーの企画で、講師・飛田様より韓国の

お話を聴かせていただけるそうで楽しみにしていま

は大野メネット主査の発案で

サル・フィールド代表理事小泉氏、西村メネット主任

より希少難病について講演いただく予定です。

また１０月には、第４次宮古訪問を実行するべく日

程・交通手段等を計画している最中です。飛行機か

自動車かその組み合わせか、一長一短があり悩ん

８月２日の神戸ＹＭＣＡ三宮会館での感謝礼拝・感

謝会にて、新会館建築募金目録を中道理事長にク

たしましたことをご報告いた

残すところあと１１か月の会長ですが、月日はあっ

という間に過ぎてしまいますので、心残りがないよう

に頑張りたいと思っています。まだまだ分からない

ことだらけの会長ですので皆様のご指導ご鞭撻をよ

 
石井メン 

日（金）、西宮ＹＭＣＡ保育園 3

最初の例会「キック・オフ例会」を

行いました。開会点鍾は、前年度会長

 

インドチェンナイ

六甲部長公式訪問 

ウエルネスセンター献館式 
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山口 吉郎 

暑中お見舞い申し上げます。連日むし暑い日が続

きますが、体調管理には十分ご注意ください。 

こう暑いと、会社にたどり着くだけで一仕事終えた気

新会長になってからあっという間に１か月が経ち

ました。この間にブリテンや連絡のメールと郵便物

が次々と送られて来て、びっくりするとともに会長の

職務の一端を実感しました。整理は苦手で、うかう

かすると書類が山積みになりそうですが 、そうなら

「もっと楽しく」と主題に掲げてスタートしましたが、

毎月の例会が充実した楽しいものとなりますように、

メンバー皆様には面白い発想・アイデアを出してい

いたします。今月は、

足立ドライバーの企画で、講師・飛田様より韓国の

お話を聴かせていただけるそうで楽しみにしていま

の発案で、ユニバー

西村メネット主任

より希少難病について講演いただく予定です。 

また１０月には、第４次宮古訪問を実行するべく日

程・交通手段等を計画している最中です。飛行機か

自動車かその組み合わせか、一長一短があり悩ん

８月２日の神戸ＹＭＣＡ三宮会館での感謝礼拝・感

謝会にて、新会館建築募金目録を中道理事長にク

たしましたことをご報告いた

残すところあと１１か月の会長ですが、月日はあっ

という間に過ぎてしまいますので、心残りがないよう

に頑張りたいと思っています。まだまだ分からない

ことだらけの会長ですので皆様のご指導ご鞭撻をよ

3 階において、

最初の例会「キック・オフ例会」を

行いました。開会点鍾は、前年度会長 堤メンの最
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インドチェンナイ 

【9 月の予定】
6（土）六甲部会・六甲部懇親会

12（金）

23（祝）

26（金）

28（日）
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暑中お見舞い申し上げます。連日むし暑い日が続

こう暑いと、会社にたどり着くだけで一仕事終えた気

新会長になってからあっという間に１か月が経ち

ました。この間にブリテンや連絡のメールと郵便物

が次々と送られて来て、びっくりするとともに会長の

職務の一端を実感しました。整理は苦手で、うかう

、そうなら

「もっと楽しく」と主題に掲げてスタートしましたが、

毎月の例会が充実した楽しいものとなりますように、

メンバー皆様には面白い発想・アイデアを出してい

いたします。今月は、

足立ドライバーの企画で、講師・飛田様より韓国の

お話を聴かせていただけるそうで楽しみにしていま

ユニバー

西村メネット主任

また１０月には、第４次宮古訪問を実行するべく日

程・交通手段等を計画している最中です。飛行機か

自動車かその組み合わせか、一長一短があり悩ん

８月２日の神戸ＹＭＣＡ三宮会館での感謝礼拝・感

謝会にて、新会館建築募金目録を中道理事長にク

たしましたことをご報告いた

残すところあと１１か月の会長ですが、月日はあっ

という間に過ぎてしまいますので、心残りがないよう

に頑張りたいと思っています。まだまだ分からない

ことだらけの会長ですので皆様のご指導ご鞭撻をよ

階において、

最初の例会「キック・オフ例会」を

堤メンの最

後のゴングの予定でしたが、体調を崩されご欠席の

ため、前年度副会長の山口政紀メンにお願いいた

しました。

聖句朗読の後、会長・役員引き継ぎ式を行いました。

会長バッジが、新会長の山口吉郎メンに引き継が

れ、堤

月第一例会に持ち越しとなりました。

役員の引き継ぎは、新旧役員の方々に前に出て頂

き、新旧での握手をもって引き継ぎとしました。同じ

方々が引き続き役員を受けて頂いていますことに、

感謝いたします。

をされました。続いて、本年度会計の足立メンから

予算について説明を受け、議論が交わされました。

 次期西日本区ＥＭＣ主任

金

 

会長の船出を祝う

詞を用意していたのですが、時間がなくなり

で歌いました。

 

 

月の予定】 

（土）六甲部会・六甲部懇親会

（金）第一例会

（祝）西宮ふれあいフェス（宮古販売）

（金） 第二例会

（日） 西宮 YMCA

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
後のゴングの予定でしたが、体調を崩されご欠席の

ため、前年度副会長の山口政紀メンにお願いいた

しました。 

聖句朗読の後、会長・役員引き継ぎ式を行いました。

会長バッジが、新会長の山口吉郎メンに引き継が

れ、堤 前年度会長への

月第一例会に持ち越しとなりました。

役員の引き継ぎは、新旧役員の方々に前に出て頂

き、新旧での握手をもって引き継ぎとしました。同じ

方々が引き続き役員を受けて頂いていますことに、

感謝いたします。

をされました。続いて、本年度会計の足立メンから

予算について説明を受け、議論が交わされました。

次期西日本区ＥＭＣ主任

金を贈呈し、小野メンより抱負を語って頂きました。

 盛り沢山の内容で、時間が押してしまい、山口新

会長の船出を祝う

詞を用意していたのですが、時間がなくなり

で歌いました。

 

 

会長方針を説明する山口（吉）新会長

小野西日本区次期ＥＭＣ主任に活動支援

金を贈呈 

 

（土）六甲部会・六甲部懇親会

第一例会  

西宮ふれあいフェス（宮古販売）

第二例会 

YMCA ファミリープログラム
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後のゴングの予定でしたが、体調を崩されご欠席の

ため、前年度副会長の山口政紀メンにお願いいた

聖句朗読の後、会長・役員引き継ぎ式を行いました。

会長バッジが、新会長の山口吉郎メンに引き継が

前年度会長への元会長バッジの授与は、

月第一例会に持ち越しとなりました。

役員の引き継ぎは、新旧役員の方々に前に出て頂

き、新旧での握手をもって引き継ぎとしました。同じ

方々が引き続き役員を受けて頂いていますことに、

感謝いたします。 

をされました。続いて、本年度会計の足立メンから

予算について説明を受け、議論が交わされました。

次期西日本区ＥＭＣ主任

し、小野メンより抱負を語って頂きました。

盛り沢山の内容で、時間が押してしまい、山口新
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詞を用意していたのですが、時間がなくなり
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【ワイズニュース】

１．神戸ＹＭＣＡ三宮会館感謝礼拝・感謝会

  

  

  

２．第７１回国際大会

  

  

  

３．神戸ＹＭＣＡウェルネスセンター竣工式

  

４．六甲部会

  

            

場所：関西学院会館

５．西宮ふれあいフェスティバル

  

  

６．他クラブ

  

    

  

    

 

 

【YMCA

かしく思い出される方も多いことでしょう。キャンプ自

体は

しかし、社会やひと、そして地域の様相は大幅に変

ネット受付が増えてきました。特に西宮ＹＭＣＡにお

申し込みされる方は今までＹＭＣＡをご存じなかった

方が増えてきたように思います。したがって本当に

丁寧に対応しなければなりません。ひとつひとつＹ

ＭＣＡの方針や、対応を説明しないと私たちにとって

は「当たり前」なことがその方たちにとっては「当たり

前」ではないからです。そこで感じることは二つあり

ます。ひとつは親子ともども野外体験がほとんどな

いことです。このことについては別の機会に譲りま

すが、ちょっと大きな問題を引き起こしそうです。い

まひとつは消費者としての意識が非常に高いことで

す。これまでの社会は生産者側の論理が優先され

【ワイズニュース】

１．神戸ＹＭＣＡ三宮会館感謝礼拝・感謝会

  日時：８月２日

  場所：神戸ＹＭＣＡ三宮会館

  ・西宮クラブより新会館建築募金目録を提出

２．第７１回国際大会

  日時：８月７～１０日

  場所：インド

  ・小野ﾒﾝが参加されます。

３．神戸ＹＭＣＡウェルネスセンター竣工式

  日時：８月３０日

４．六甲部会 

  日時：９月６日

            

場所：関西学院会館

５．西宮ふれあいフェスティバル

  日時：９月２３日

  場所：六湛寺公園

６．他クラブ 納涼例会

  ８月９日(土

    フォークグループライブ

  ８月１３日(水

    海外研修生スピーチ、フラレッスン

YMCA ニュース】

いつもお支えありがとうございます。

梅雨もいつ明けたのかわかりませんね。

みなさま如何お過ごしでしょうか？

夏と言えばキャンプです。みなさんも懐

かしく思い出される方も多いことでしょう。キャンプ自

体は 50 年前も雄現在も基本的には変わりません。

しかし、社会やひと、そして地域の様相は大幅に変

わっています。ここ数年ＹＭＣＡキャンプもインター

ネット受付が増えてきました。特に西宮ＹＭＣＡにお

申し込みされる方は今までＹＭＣＡをご存じなかった

方が増えてきたように思います。したがって本当に

丁寧に対応しなければなりません。ひとつひとつＹ

ＭＣＡの方針や、対応を説明しないと私たちにとって

は「当たり前」なことがその方たちにとっては「当たり

前」ではないからです。そこで感じることは二つあり

ます。ひとつは親子ともども野外体験がほとんどな

いことです。このことについては別の機会に譲りま

すが、ちょっと大きな問題を引き起こしそうです。い

まひとつは消費者としての意識が非常に高いことで

す。これまでの社会は生産者側の論理が優先され

【ワイズニュース】 
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日時：８月２日(土) 13：

場所：神戸ＹＭＣＡ三宮会館

・西宮クラブより新会館建築募金目録を提出

２．第７１回国際大会 

日時：８月７～１０日 

場所：インド チェンナイ

・小野ﾒﾝが参加されます。

３．神戸ＹＭＣＡウェルネスセンター竣工式

日時：８月３０日(土) 
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５．西宮ふれあいフェスティバル
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いつもお支えありがとうございます。

梅雨もいつ明けたのかわかりませんね。

みなさま如何お過ごしでしょうか？

夏と言えばキャンプです。みなさんも懐

かしく思い出される方も多いことでしょう。キャンプ自

年前も雄現在も基本的には変わりません。

しかし、社会やひと、そして地域の様相は大幅に変

わっています。ここ数年ＹＭＣＡキャンプもインター

ネット受付が増えてきました。特に西宮ＹＭＣＡにお

申し込みされる方は今までＹＭＣＡをご存じなかった

方が増えてきたように思います。したがって本当に

丁寧に対応しなければなりません。ひとつひとつＹ

ＭＣＡの方針や、対応を説明しないと私たちにとって

は「当たり前」なことがその方たちにとっては「当たり

前」ではないからです。そこで感じることは二つあり

ます。ひとつは親子ともども野外体験がほとんどな

いことです。このことについては別の機会に譲りま

すが、ちょっと大きな問題を引き起こしそうです。い

まひとつは消費者としての意識が非常に高いことで

す。これまでの社会は生産者側の論理が優先され

 

会長

１．神戸ＹＭＣＡ三宮会館感謝礼拝・感謝会

：30-15：00 

場所：神戸ＹＭＣＡ三宮会館 チャペル

・西宮クラブより新会館建築募金目録を提出
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いつもお支えありがとうございます。

梅雨もいつ明けたのかわかりませんね。

みなさま如何お過ごしでしょうか？

夏と言えばキャンプです。みなさんも懐

かしく思い出される方も多いことでしょう。キャンプ自

年前も雄現在も基本的には変わりません。

しかし、社会やひと、そして地域の様相は大幅に変

わっています。ここ数年ＹＭＣＡキャンプもインター

ネット受付が増えてきました。特に西宮ＹＭＣＡにお

申し込みされる方は今までＹＭＣＡをご存じなかった

方が増えてきたように思います。したがって本当に

丁寧に対応しなければなりません。ひとつひとつＹ

ＭＣＡの方針や、対応を説明しないと私たちにとって

は「当たり前」なことがその方たちにとっては「当たり

前」ではないからです。そこで感じることは二つあり

ます。ひとつは親子ともども野外体験がほとんどな

いことです。このことについては別の機会に譲りま

すが、ちょっと大きな問題を引き起こしそうです。い

まひとつは消費者としての意識が非常に高いことで

す。これまでの社会は生産者側の論理が優先され

会長 山口吉郎

１．神戸ＹＭＣＡ三宮会館感謝礼拝・感謝会 
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宗行 孝之介メン

いつもお支えありがとうございます。

梅雨もいつ明けたのかわかりませんね。

みなさま如何お過ごしでしょうか？ 

夏と言えばキャンプです。みなさんも懐

かしく思い出される方も多いことでしょう。キャンプ自

年前も雄現在も基本的には変わりません。

しかし、社会やひと、そして地域の様相は大幅に変

わっています。ここ数年ＹＭＣＡキャンプもインター

ネット受付が増えてきました。特に西宮ＹＭＣＡにお

申し込みされる方は今までＹＭＣＡをご存じなかった

方が増えてきたように思います。したがって本当に

丁寧に対応しなければなりません。ひとつひとつＹ

ＭＣＡの方針や、対応を説明しないと私たちにとって

は「当たり前」なことがその方たちにとっては「当たり

前」ではないからです。そこで感じることは二つあり

ます。ひとつは親子ともども野外体験がほとんどな

いことです。このことについては別の機会に譲りま

すが、ちょっと大きな問題を引き起こしそうです。い

まひとつは消費者としての意識が非常に高いことで

す。これまでの社会は生産者側の論理が優先され
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武田建氏 
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いつもお支えありがとうございます。

梅雨もいつ明けたのかわかりませんね。

夏と言えばキャンプです。みなさんも懐

かしく思い出される方も多いことでしょう。キャンプ自

年前も雄現在も基本的には変わりません。

しかし、社会やひと、そして地域の様相は大幅に変

わっています。ここ数年ＹＭＣＡキャンプもインター

ネット受付が増えてきました。特に西宮ＹＭＣＡにお

申し込みされる方は今までＹＭＣＡをご存じなかった

方が増えてきたように思います。したがって本当に

丁寧に対応しなければなりません。ひとつひとつＹ

ＭＣＡの方針や、対応を説明しないと私たちにとって

は「当たり前」なことがその方たちにとっては「当たり

前」ではないからです。そこで感じることは二つあり

ます。ひとつは親子ともども野外体験がほとんどな

いことです。このことについては別の機会に譲りま

すが、ちょっと大きな問題を引き起こしそうです。い

まひとつは消費者としての意識が非常に高いことで

す。これまでの社会は生産者側の論理が優先され

てきた嫌いがなしとはいえません。が、ここに至って

消費者保護が声だかに叫ばれています。これは裏

かということの証左でもあります。お酒の好きな私と

してはウイスキーの瓶が

コール分が

と叫びたい気分ですが。バターの箱もどんどん小さ

くなっていますね。それはともかく、かつては生産者

と消費者がとても近い距離にあったと思います。地

ので下手なことはできない。そんな関係性が地域社

会を形作ってきたのですが、現代社会では消失して

しまったかのようです。生産者は生産者の論理、消

費者は消費者の論理だけが拡張してゆくと、かつて

の地域社会で存在していた総務契約関係も喪失す

の夏もそんなことを考えながらキャンプをしています。

【リーダー会便り】

夏も近づき暑くなってきましたがリーダー達は日頑

張っています。

キッズ（幼児野外活動）は、市ケ原へ行き川遊びを

しました。グループで力を合わせ、子どもたちは自

分たちの足で登りきりました。登り切った後の子ども

たちの達成感は大きく、その後

掛け合いや生きものを見つけたり、子どもたちはと

ても楽しそうに活動していました。

 

ました。慣れないカヌーに乗り、多くの助け合いや協

力の場面を見ることができました。自分たちで力を

合わせて波に立ち向かい、日常では経験できない

ようなことをたくさんしました。子どもたちはわくわくし

た気持ちで海の上でカヌーを楽しんでいました。

 

ため西宮

し合い、使いたいものがない場合は買い出

ことのできると自由度の高いものでした。自主的に

役割を一人一人持ち製作し、作業を協力し関わる

場面を見ることができました。午後はそれぞれのグ

ループを周り、シニア全体で活動することができまし

た。子どもたちが自由にそして楽しく活動ができるこ

とはワイズのみなさまの支援のおかげです。今後、

メンバーと共にリー

たいと思います。

 

てきた嫌いがなしとはいえません。が、ここに至って

消費者保護が声だかに叫ばれています。これは裏

を返せば今まで消費者がどれだけ舐められていた

かということの証左でもあります。お酒の好きな私と

してはウイスキーの瓶が

コール分が

と叫びたい気分ですが。バターの箱もどんどん小さ

くなっていますね。それはともかく、かつては生産者

と消費者がとても近い距離にあったと思います。地

域社会ではタバコ屋さんはタバコえを売りますが、

酒屋さんのお客でもあるわけでお互い顔が見える

ので下手なことはできない。そんな関係性が地域社

会を形作ってきたのですが、現代社会では消失して

しまったかのようです。生産者は生産者の論理、消

費者は消費者の論理だけが拡張してゆくと、かつて

の地域社会で存在していた総務契約関係も喪失す

ることになります。キャンプの大先輩の酒井哲雄さ

んは「今の社会には大きな魚がいる、その名は

“Selfish”というんや」と喝破されていましたが、そう

ならないためにもキャンプはますます重要です。こ

の夏もそんなことを考えながらキャンプをしています。

【リーダー会便り】

夏も近づき暑くなってきましたがリーダー達は日頑

張っています。

キッズ（幼児野外活動）は、市ケ原へ行き川遊びを

しました。グループで力を合わせ、子どもたちは自

分たちの足で登りきりました。登り切った後の子ども

たちの達成感は大きく、その後

掛け合いや生きものを見つけたり、子どもたちはと

ても楽しそうに活動していました。

 ジュニア（小学生野外活動低学年）は、カヌーをし

ました。慣れないカヌーに乗り、多くの助け合いや協

力の場面を見ることができました。自分たちで力を

合わせて波に立ち向かい、日常では経験できない

ようなことをたくさんしました。子どもたちはわくわくし

た気持ちで海の上でカヌーを楽しんでいました。

 シニア（小学生野外活動高学年）は、雨が降った

ため西宮 YMCA

し合い、使いたいものがない場合は買い出

ことのできると自由度の高いものでした。自主的に

役割を一人一人持ち製作し、作業を協力し関わる

場面を見ることができました。午後はそれぞれのグ

ループを周り、シニア全体で活動することができまし

た。子どもたちが自由にそして楽しく活動ができるこ

とはワイズのみなさまの支援のおかげです。今後、

メンバーと共にリー

たいと思います。

 

てきた嫌いがなしとはいえません。が、ここに至って

消費者保護が声だかに叫ばれています。これは裏

を返せば今まで消費者がどれだけ舐められていた

かということの証左でもあります。お酒の好きな私と

してはウイスキーの瓶が

コール分が 43%から 40%

と叫びたい気分ですが。バターの箱もどんどん小さ

くなっていますね。それはともかく、かつては生産者

と消費者がとても近い距離にあったと思います。地

域社会ではタバコ屋さんはタバコえを売りますが、

酒屋さんのお客でもあるわけでお互い顔が見える

ので下手なことはできない。そんな関係性が地域社

会を形作ってきたのですが、現代社会では消失して

しまったかのようです。生産者は生産者の論理、消

費者は消費者の論理だけが拡張してゆくと、かつて

の地域社会で存在していた総務契約関係も喪失す

ることになります。キャンプの大先輩の酒井哲雄さ

んは「今の社会には大きな魚がいる、その名は

”というんや」と喝破されていましたが、そう

ならないためにもキャンプはますます重要です。こ

の夏もそんなことを考えながらキャンプをしています。

【リーダー会便り】

夏も近づき暑くなってきましたがリーダー達は日頑

張っています。 

キッズ（幼児野外活動）は、市ケ原へ行き川遊びを

しました。グループで力を合わせ、子どもたちは自

分たちの足で登りきりました。登り切った後の子ども

たちの達成感は大きく、その後

掛け合いや生きものを見つけたり、子どもたちはと

ても楽しそうに活動していました。

ジュニア（小学生野外活動低学年）は、カヌーをし

ました。慣れないカヌーに乗り、多くの助け合いや協

力の場面を見ることができました。自分たちで力を

合わせて波に立ち向かい、日常では経験できない

ようなことをたくさんしました。子どもたちはわくわくし

た気持ちで海の上でカヌーを楽しんでいました。

シニア（小学生野外活動高学年）は、雨が降った

YMCA で夏祭りをしました。グループで話

し合い、使いたいものがない場合は買い出

ことのできると自由度の高いものでした。自主的に

役割を一人一人持ち製作し、作業を協力し関わる

場面を見ることができました。午後はそれぞれのグ

ループを周り、シニア全体で活動することができまし

た。子どもたちが自由にそして楽しく活動ができるこ

とはワイズのみなさまの支援のおかげです。今後、

メンバーと共にリーダーたちも一緒に成長していき

たいと思います。 

てきた嫌いがなしとはいえません。が、ここに至って

消費者保護が声だかに叫ばれています。これは裏

を返せば今まで消費者がどれだけ舐められていた

かということの証左でもあります。お酒の好きな私と

してはウイスキーの瓶が 720ｍｌから

40%になったのはダマシじゃ！

と叫びたい気分ですが。バターの箱もどんどん小さ

くなっていますね。それはともかく、かつては生産者

と消費者がとても近い距離にあったと思います。地

域社会ではタバコ屋さんはタバコえを売りますが、

酒屋さんのお客でもあるわけでお互い顔が見える

ので下手なことはできない。そんな関係性が地域社

会を形作ってきたのですが、現代社会では消失して

しまったかのようです。生産者は生産者の論理、消

費者は消費者の論理だけが拡張してゆくと、かつて

の地域社会で存在していた総務契約関係も喪失す

ることになります。キャンプの大先輩の酒井哲雄さ

んは「今の社会には大きな魚がいる、その名は

”というんや」と喝破されていましたが、そう

ならないためにもキャンプはますます重要です。こ

の夏もそんなことを考えながらキャンプをしています。

【リーダー会便り】 
藤本莉奈リーダー

夏も近づき暑くなってきましたがリーダー達は日頑

キッズ（幼児野外活動）は、市ケ原へ行き川遊びを

しました。グループで力を合わせ、子どもたちは自

分たちの足で登りきりました。登り切った後の子ども

たちの達成感は大きく、その後の川遊びでは水の

掛け合いや生きものを見つけたり、子どもたちはと

ても楽しそうに活動していました。 

ジュニア（小学生野外活動低学年）は、カヌーをし

ました。慣れないカヌーに乗り、多くの助け合いや協

力の場面を見ることができました。自分たちで力を

合わせて波に立ち向かい、日常では経験できない

ようなことをたくさんしました。子どもたちはわくわくし

た気持ちで海の上でカヌーを楽しんでいました。

シニア（小学生野外活動高学年）は、雨が降った

で夏祭りをしました。グループで話

し合い、使いたいものがない場合は買い出

ことのできると自由度の高いものでした。自主的に

役割を一人一人持ち製作し、作業を協力し関わる

場面を見ることができました。午後はそれぞれのグ

ループを周り、シニア全体で活動することができまし

た。子どもたちが自由にそして楽しく活動ができるこ

とはワイズのみなさまの支援のおかげです。今後、

ダーたちも一緒に成長していき

てきた嫌いがなしとはいえません。が、ここに至って

消費者保護が声だかに叫ばれています。これは裏

を返せば今まで消費者がどれだけ舐められていた

かということの証左でもあります。お酒の好きな私と

ｍｌから 700ｍｌへ、アル

になったのはダマシじゃ！

と叫びたい気分ですが。バターの箱もどんどん小さ

くなっていますね。それはともかく、かつては生産者

と消費者がとても近い距離にあったと思います。地

域社会ではタバコ屋さんはタバコえを売りますが、

酒屋さんのお客でもあるわけでお互い顔が見える

ので下手なことはできない。そんな関係性が地域社

会を形作ってきたのですが、現代社会では消失して

しまったかのようです。生産者は生産者の論理、消

費者は消費者の論理だけが拡張してゆくと、かつて

の地域社会で存在していた総務契約関係も喪失す

ることになります。キャンプの大先輩の酒井哲雄さ

んは「今の社会には大きな魚がいる、その名は

”というんや」と喝破されていましたが、そう

ならないためにもキャンプはますます重要です。こ

の夏もそんなことを考えながらキャンプをしています。

藤本莉奈リーダー

夏も近づき暑くなってきましたがリーダー達は日頑

キッズ（幼児野外活動）は、市ケ原へ行き川遊びを

しました。グループで力を合わせ、子どもたちは自

分たちの足で登りきりました。登り切った後の子ども

の川遊びでは水の

掛け合いや生きものを見つけたり、子どもたちはと

ジュニア（小学生野外活動低学年）は、カヌーをし

ました。慣れないカヌーに乗り、多くの助け合いや協

力の場面を見ることができました。自分たちで力を

合わせて波に立ち向かい、日常では経験できない

ようなことをたくさんしました。子どもたちはわくわくし

た気持ちで海の上でカヌーを楽しんでいました。 

シニア（小学生野外活動高学年）は、雨が降った

で夏祭りをしました。グループで話

し合い、使いたいものがない場合は買い出しに行く

ことのできると自由度の高いものでした。自主的に

役割を一人一人持ち製作し、作業を協力し関わる

場面を見ることができました。午後はそれぞれのグ

ループを周り、シニア全体で活動することができまし

た。子どもたちが自由にそして楽しく活動ができるこ

とはワイズのみなさまの支援のおかげです。今後、

ダーたちも一緒に成長していき

てきた嫌いがなしとはいえません。が、ここに至って

消費者保護が声だかに叫ばれています。これは裏

を返せば今まで消費者がどれだけ舐められていた

かということの証左でもあります。お酒の好きな私と

アル

になったのはダマシじゃ！

と叫びたい気分ですが。バターの箱もどんどん小さ

くなっていますね。それはともかく、かつては生産者

と消費者がとても近い距離にあったと思います。地

域社会ではタバコ屋さんはタバコえを売りますが、

酒屋さんのお客でもあるわけでお互い顔が見える

ので下手なことはできない。そんな関係性が地域社

会を形作ってきたのですが、現代社会では消失して

しまったかのようです。生産者は生産者の論理、消

費者は消費者の論理だけが拡張してゆくと、かつて

の地域社会で存在していた総務契約関係も喪失す

ることになります。キャンプの大先輩の酒井哲雄さ

んは「今の社会には大きな魚がいる、その名は

”というんや」と喝破されていましたが、そう

ならないためにもキャンプはますます重要です。こ

の夏もそんなことを考えながらキャンプをしています。 

藤本莉奈リーダー 

夏も近づき暑くなってきましたがリーダー達は日頑

キッズ（幼児野外活動）は、市ケ原へ行き川遊びを

しました。グループで力を合わせ、子どもたちは自

分たちの足で登りきりました。登り切った後の子ども

の川遊びでは水の

掛け合いや生きものを見つけたり、子どもたちはと

ジュニア（小学生野外活動低学年）は、カヌーをし

ました。慣れないカヌーに乗り、多くの助け合いや協

力の場面を見ることができました。自分たちで力を

合わせて波に立ち向かい、日常では経験できない

ようなことをたくさんしました。子どもたちはわくわくし

 

シニア（小学生野外活動高学年）は、雨が降った

で夏祭りをしました。グループで話

しに行く

ことのできると自由度の高いものでした。自主的に

役割を一人一人持ち製作し、作業を協力し関わる

場面を見ることができました。午後はそれぞれのグ

ループを周り、シニア全体で活動することができまし

た。子どもたちが自由にそして楽しく活動ができるこ

とはワイズのみなさまの支援のおかげです。今後、

ダーたちも一緒に成長していき
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【西日本区だより‐2】 
2015-16 年度西日本区ＥＭＣ事業主任 

小野 勅紘（西宮クラブ） 

 いよいよ次期西日本区の準備

の期間に入りました。通常ですと、

年明の１月に次期役員研修会、３

月の次期会長・主査研修会で、い

よいよ次期への準備段階に入っ

たと実感するものでした。 

 しかし、前期から次期役員研修会が１月から１０月

になり、今期から７事業から５事業に統合され、少し

様子が変わりました。以前ですと次期主任は半年

間は見習として、現主任や直前主任の活動を覚え

ていくものが、７月からフル準備活動を開始しなけ

ればならなくなったからです。 

 ６月８日（日）には次期理事キャビネットの初顔合

わせがあり、７月５日（土）には西日本区第１回ＥＭ

Ｃ事業委員会が開催され、スタートが切られました。

目玉は「西日本区２０００推進チーム」が今期限りで

解散し、役割を各部へ移管するものです。作業とし

ては「六甲部新２００推進チーム」を中心にＥＭＣ活

動の強化を期待します。事業委員会との共同作業

や重複もありますが、そこは以前は各クラブ単位で

実施されてきたＥＭＣ啓蒙活動を六甲部という共通

のステージに上げて、情報共有と総合的な支援体

制が望まれるところです。以前一部にあったような

「盗った、盗られた」といったようなセクショナリズム

ではなく、六甲部全体が全員で持てる微力を出し合

うことは故飯田義雄メン（前六甲部部長候補）が日

頃強調されていた「ハチドリの一滴」に相当するもの

と思われます。新チームの活動に期待するもので

す。 

 今後の予定は８月３日（日）に第２回西日本区キャ

ビネット準備会があり、次期のスローガンや目標な

どが議論されます。 

 先日の第１回評議会では、皆様にご協力いただい

た「ＥＭＣ意識アンケート」の集計結果の一部を遅れ

ばせながら公開させていただきました。残された部

分の集計を急ぎ完成させたいと思っております。西

宮クラブの山口政紀メンから、１９９８－９９年度のＥ

ＭＣ事業主任であった高槻クラブの森本榮三メンが

まとめられたアンケート集計表を見せていただきま

した。私の入会以前でしたが、こんな大きな作業は

驚きであり、是非その成果も合せて今後の活動に

生かしたいと、森本メンにもお知恵を拝借したいと

思っております。皆様のＥＭＣへのご理解、ご支援

をよろしくお願いします。 


